

【大熱狂と大絶叫の#イマハロ アトラクション詳細】

無数のゾンビが襲い掛かり、大絶叫で超楽しい！濃密なパニック・ホラー映画の一員になる。
「ハロウィン・パニックナイト」

「新たなハロウィンの聖地」の夜の目玉は大規模、ハイクオリティなハロウィン・ホラー。あらゆるゲストがハロウィンならではの「思い切り大絶叫できて超楽しい！」非日常体験を満喫できるスケールとバリエーションでお迎えます。

ユニバーサル・スタジオ・ジャパン「ハロウィーン・ホラー・ナイト」などハロウィン・ホラーの火付け役として知られるクリエイティブ・ディレクター 津野庄一郎をはじめ、株式会社 刀 クリエイティブチームが総力を結集。至高のクオリティで関東最大級の体験型ハロウィン・ホラーが誕生します。



超濃密な物語展開のなかに、気づけば巻き込まれる

単にゾンビが驚かすだけの演出では無く、完全没入体験ならではの濃密でリアルなストーリーを展開。穏やかな町が時間経過とともに徐々にゾンビウイルスに侵食され、街全体を覆い尽くす大事件に発展していくなか、ゲスト自身がその当事者として、本格パニック・ホラー映画の世界に入り込む体験に完全没入します。襲い掛かる大量のゾンビをバリアードでせき止め、命からがら逃げきる危機一髪のスリルや、極限の状態でも巻き起こる人間ドラマ、タイムリミット迫る町を守るための劇的な結末など、濃密なハロウィン・ホラーをご堪能ください。

誰も見たことのない、異形のゾンビたちが続々登場！

ウイルスによって突然変異した、身長約 2m の超巨体ゾンビ「ギニー・ピッグ」や、元陸上選手がゾンビ化した、猛烈なスピードでゲストに襲い掛かる突然変異種「ボニー」など、その姿を目撃しただけで直観的に「逃げなければ！」と感じる異形のゾンビたちも登場し、ゲストを大絶叫で大興奮の渦に巻き込みます。「ギニー・ピッグ」にエリアの隅に追い詰められ、その巨体に押しつぶされてしまったり、口から体液を浴びせられて感染の疑いをかけられたりと、これまで体験したことのない画期的なゾンビ体験が次々と降りかかります。

屋内施設ならではの構造をフル活用した、完全没入体験の数々

逃げ込んだ倉庫の静寂のなかで、音を立てるとゾンビが襲い掛かる「絶対に物音を立てられない」サイレントゾーンや、狭く真っ暗な路地のなかで恐ろしいゾンビ襲撃の状況を自身のスマートフォンで撮影・レポートするミッションゾーンなどが登場。エリアの構造を最大限生かしたユニークな完全没入体験が目白押しです。

【「ハロウィン・パニックナイト」実施概要】

- 開催時間：17:00～20:00（#イマハロ 期間中 全日開催）
- 開催エリア：イマーシブ・フォート東京 2F/3F エリア（新規開発エリアを含む）

※ホラーが苦手な方に向けて、安全に通行できるルートの設定も行います。

<ストーリー>

フォルテヴィータが市政 200 周年を迎えるこの記念すべき年に、中心地のゴールデンプラザでは、大規模な祝賀イベントが開催される。祝賀イベントには、フォルテヴィータ市長や地元の富豪、その他多くの著名人が参列することになっており、町の住人たちはこの日を心待ちにしている。イベントではさまざまな催しが計画されており、町全体が祝賀ムードに包まれている。

しかしながら、町では 1 か月前に起きた悲しい出来事も忘れられていない。フォルテヴィータを訪れていた観光客が失踪し、今もその行方が分かっていない。地元警察は捜索に全力を尽くしているが、手がかりは依然として見つからない。

さらに心配なのは、数か月前に山間部の小さな村で発見された正体不明のウイルスである。このウイルスの感染者は、極度の興奮状態になり凶暴化するという恐ろしい特性があることが分かっている。幸いなことに、すでにワクチンが開発され、配布が開始される予定で、住人の間にも安堵が広がっているところではあるのだが...

歌、演奏、ダンス、すべてが「ライブ」！魅惑の仮面舞踏会へようこそ！
プレゼントされるマスカレード・マスクをゲスト全員が着用すれば、会場は一気に異空間に！
「ハロウィン・マスカレード」

生演奏と歌、ダンスの本格ライブショーとして大人気の「パーティ・フェスタ！」がハロウィン期間限定でマスカレード(仮面舞踏会)バージョンに大変身します。「ハロウィン・マスカレード」では、希望するゲスト全員に無料でマスカレード・マスクをプレゼント！普段はちょっと内気な人でも仮面をつけたら大胆になれる高揚感を味わいながら、誰もが日常の自分を忘れ、踊り、歌い、一体となって魅惑の仮面舞踏会を楽しめます。

ハロウィン・カラーと音楽の高揚感、お菓子をゲットする“トリック・オア・トリート”モーメントの盛り上がりなど、会場全体が一気にヨーロッパの仮面舞踏会に変わり、大人も子どもも独特の祝祭感に没入することができます。

【「ハロウィン・マスカレード」実施概要】

- 開催時間 : 1日2回
- ショー時間 : 約15分
- 開催エリア : イマーシブ・フォート東京 ゴールデンプラザ



仮装自慢たち、集まれ！
ステージの上にあがって、思い切り踊って、笑って、今日の主役はあなた！
「熱狂！ハロウィン仮装パーティー」

子どもから大人まで、素敵な仮装をしてパークを訪れたゲストのなかから、選ばれた特別な仮装ゲストはなんとステージの上にあがって出演者たちと一緒にこの“パーティー”の主役に！ノリノリの音楽で踊り、笑い、紙吹雪にまみれ、ハロウィンの突き抜けた明るさの渦に没入すれば、いつもの自分を開放して大はしゃぎ。1年に1度、ハロウィンだからこそ、自由な仮装でいつもと違う自分、特別な瞬間に出会えるでしょう。

ステージでは「フォルテヴィータ事件簿」でも大人気、バー・マスターの“フェルッチョ”がその独特なキャラクターを活かした絶妙なトークで“仮装パーティー”を盛り上げ、仮装ゲストとともに会場じゅうを熱狂に巻き込みます。

【「熱狂！ハロウィン仮装パーティー」実施概要】

開催時間 : 1日1回

ショー時間: 約20分

開催エリア: イマーシブ・フォート東京 裏路地バー、およびゴールデンプラザ

出演キャラクター:

フォルテヴィータの住人たち

フェルッチョ(バー・マスター)、ピアンカ(踊り子)、エドモンド(新聞記者)、フォンタナ夫妻(宿屋)、フィオーネ(歌手)、ヴァレンティーノ(船乗り)

「熱狂！ハロウィン仮装パーティー」スペシャルダンサーズ など



「安全・安心」なハロウィンだからこそ、思い切りはしゃいで楽しめる！
イマーシブ・フォート東京 における、安全への取り組みと仮装ルール

過去のさまざまなハロウィン・イベントには「治安が悪い」「騒がしい」など感じていた方々が多いなか、「新たなハロウィンの聖地」を目指し、より多くの方にハロウィンが楽しめる環境をお届けするには、安心・安全の確保は欠かせません。多くの消費者から寄せられたお声や調査結果を反映し、期間中は体制強化を行いながら、ハロウィンらしい超自由な仮装で思い切り楽しんでいただける環境づくりを両立させるべく努めてまいります。

◆安全・安心への取り組み

イマーシブ・フォート東京では、より多くの方に安心してハロウィンを楽しんでいただけるよう、#イマハロ期間中、以下の安全への取り組みを行います。

- 入場時の手荷物検査の実施
- 手荷物検査エリアでのカメラによる全ゲストの撮影 *3、および館内監視カメラ管理体制の強化
- フルフェイス仮装などの一部ゲストへの身分証ご提示のお願い

*3 施設内でのトラブル時の照会の目的にのみ使用します。

フルフェイス仮装など素顔が見えない仮装の場合も、入場時の確認は顔がみえる状態で入場いただきます。

◆仮装ルールについて

顔を覆うフルフェイス仮装やフェイスペイント、パークに登場している作品以外をテーマにした仮装も含め、さまざまな仮装を可能な限り自由に受け入れ、普段と違う自分になりきって大はしゃぎできるハロウィンを実現します。パーク内には無料の特設更衣スペースを設け、できるだけ仮装で気軽に参加できる環境を整備します。

なお、公序良俗に反するもの、お楽しみいただいている他のゲストの体験を妨害したり、危険を与える恐れのあるもの、出演者になりすまして誤解を起こす行為などは安全を担保するため、禁止します。また、一部暗所での安全や、没入度の担保のために、顔を覆うもの、光を出すもの、音を出すものなどはアトラクション内で一時仮装を解いていただくをお願いをする場合があります。詳細な仮装ルールはWEB サイトにて公開しています。

ハロウィン気分を盛り上げるのに欠かせない、
ハロウィン限定メニューやグッズも盛りだくさん！

#イマハロでは、全8種類のハロウィン限定メニューが登場します！かわいいゴーストがお皿の上に登場するハロウィンらしいスペシャルなお食事や、ショーと連動したマスカレード(仮面)をイメージしたスイーツ、怪しげな注射器に包まれた限定スイーツなど、レストランでもハロウィンらしさを全力で楽しめます。

また、「ハロウィン・マスカレード」で全員に配布されるマスクに加え、さらにゴージャスでエレガントな#イマハロ オリジナルマスカレード・マスクも販売グッズとして登場。ご自身の仮装と合わせてドレスアップできます。



右上グッズ マスカレード・マスク (無料で配布されるマスクとはデザイン・仕様が異なります)
メニュー左から オレンジティラミス ~ハロウィン~, ミートボールパスタ ~ハロウィン~(販売店舗: いずれもカーサ・ディ・ペローニ)、
オペラ ~マスカレード~(販売店舗: ザ・キャバレー)、ブラッディナイト~フランポワーズ&ストロベリー~(販売店舗:ドルチェ・ヴィータ)

#イマハロでは、みんなでつくる「新たなハロウインの聖地」を目指し、多くの方のハロウインに対する思いや意見を把握し、みんなの理想を反映したイベント作りを進めています。

ゲストと対話する双方向型プロジェクト「東京に新たなハロウインの聖地をつくり隊(略称:ハロウイン聖地隊)」を結成し、公式 X(@Immersive_Fort)のコミュニティなどで意見を募ってきたほか、より幅広い人たちからの意見に耳を傾けるべく、若者に絶大な人気を誇る動画クリエイターのはじめしゃちょーが「ハロウイン聖地隊」の活動に加わり、スペシャルゾンビ開発企画や、特別仮装企画など、ゲスト参加・双方向型プロジェクトを展開していきます。



【#イマハロ に関する過去のリリース】

みんなでつくる「新たなハロウインの聖地」へ#イマハロ(イマーシブ・フォート・ザ・ハロウイン)開催 (8月8日リリース)

<https://prtimes.jp/main/html/rd/p/000000005.000143665.html>

#イマハロ に はじめしゃちょー が参加決定 みんなでつくる「新たなハロウインの聖地」へ、本格始動！ (8月23日リリース)

<https://prtimes.jp/main/html/rd/p/000000006.000143665.html>